

Rebote de la inflación; se elevó a 4.32% en noviembre (El Financiero 25/11/10)

Rebote de la inflación; se elevó a 4.32% en noviembre (El Financiero 25/11/10) Eduardo Jardón Jueves, 25 de noviembre de 2010 • Suben precios 0.68% en la primera quincena. - REPUNTA LA INFLACIÓN La inflación en México se aceleró en la primera quincena de noviembre, ante el repunte en las tarifas eléctricas y las alzas en los precios de algunas frutas y verduras. El Banco de México informó que los precios al consumidor aumentaron 0.68 por ciento en la primera mitad del mes, por arriba de las previsiones de los analistas. La inflación subyacente sólo se incrementó 0.16 por ciento, mientras que el índice de precios no subyacente creció 2.06 por ciento. Al respecto, analistas de BBVA Bancomer indicaron que buena parte del alza en la inflación no subyacente fue provocada por el fin del programa de descuento en tarifas eléctricas de verano. También mencionaron que los aumentos registrados en los precios agrícolas han sido bastante fuertes, aunque consistentes estacionalmente, y prevén que continúen presionando durante el resto del año. Los registros del banco central muestran que la mayor contribución en el incremento en los precios al consumidor (0.44 puntos, dos terceras partes del total) fue ocasionado por el alza de 17 por ciento que registró el costo de la electricidad durante el periodo. Los ajustes en las tarifas ocurrieron en las ciudades del norte del país, por lo que fue en esa región donde se observaron las mayores tasas de inflación. Resultado, en línea Otras alzas con mayor incidencia en el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) fueron las del limón, de 30.9 por ciento; del servicio telefónico local, 1.81 por ciento, y del jitomate, de 2.01. En términos anuales, la inflación se elevó 4.32 por ciento, desde 4.16 por ciento de la quincena anterior. Según Banamex, la lectura del reporte de inflación es positiva y va en línea con sus perspectivas de corto plazo, donde no se esperan presiones inflacionarias de consideración. En su opinión, algunos factores que disminuyen las preocupaciones de un repunte en los precios son la lenta reactivación de la demanda interna, la fortaleza del tipo de cambio y la baja inflación externa.